
CONSEIL de QUARTIER DE LA CONNE
DU 17 SEPTEMBRE 2021

Présents     :   
Mme Lassere, Mme Léman Mme Malga et Mr Goéman

Mr Andrieux, Mr Brunet, Mr Labousarie, Mr et Mme Prieur et Mme Charrut

Nous faisons un tour de table afin de faire connaissance entre élus et habitants.

Mr  Goëman  évoque  le  budget  participatif.  Présentation  de  l'association  présentant  un  projet
participatif qui est rattaché au conseil de quartier de la conne. Un questionnement a lieu sur les
projets de cette association. Le conseil de quartier vote à la majorité son accord pour le budget
participatif.

Mr Goëman aborde le nouveau fonctionnement des Conseils de Quartiers. Le montant alloué au
conseil de quartier de La Conne reste inchangé à savoir 3 000 euros. Les investissements doivent
être que sur du matériel.

Pour cette année 2021 les souhaits du conseil de quartier sont les suivants :

• Une armoire à livres
• Des tables et des chaises  supplémentaires
• Une tireuse à bière
• Une plastifieuse
• L'insonorisation de la salle Jean-Jacques Florczuk

Nous discutons sur le sujet des jeux extérieurs (adaptés à des enfants plus grands) dans la cour de
l'ancienne école. Nous convenons que cela relève davantage du budget participatif que du conseil de
quartier étant donné le coût des jeux extérieurs et les revêtements.

Fin de séance à 19h30

Pour le conseil de quartier de La Conne
La présidente
Emilie Charrut


